

# TRANSFORMACION DE LA EDUCACION VIRTUAL EN MEXICO

# **ENSAYO**

DOCENTE: Alejandro de Jesús Méndez

López

ALUMNO: Juan José Ojeda Trujillo

#### INTRODUCCION:

Con el avance acelerado de la ciencia y el constante cambio social que se ha dado en las últimas décadas, los niveles de educación también han tenido que cambiar al mismo ritmo, haciendo que el conocimiento sea de mayor importancia para desempeñar algunas tareas específicas.

La formación profesional con el paso del tiempo y las necesidades que se van presentando en el día a día nos obligan a ser más competitivos en nuestras áreas de trabajo, es por ello que múltiples instituciones educativas han implementado diferentes modalidades para un formar nuevos profesionales, entre estas modalidades se encuentra la formación virtual a distancia, la cual nos ha proporcionado a más profesionales en diferentes áreas.

#### DESARROLLO.

En México la educación a distancia se ha incrementado en gran medida ya que las oportunidades de mejores empleos son para las personas más preparadas, por tal motivo muchas instituciones de educación han implementado la modalidad de estudios a distancia o en línea, siendo esta una de las opciones más adecuadas para las personas que tienen ocupaciones en la mayor parte de la semana. (Transformacion de la Educacion Virtual en Mexico)

Al analizar un poco el pasado de la edición en México nos damos cuenta de que existen tres elementos que son fundamentales para conocer el origen y evolución de los sistemas de educación a distancia, el desarrollo de la educación escolarizada, la cual se ha modificado en cuanto contenidos, desarrollo y tiempos; el avance de los diferentes medios y formas de comunicación entre los docentes y estudiantes; y las diferentes policías educativas. (Transformacion de la Educacion Virtual en Mexico)

En la actualidad y con la creciente demografía, la demanda de educación ha ido creciendo y con ello la ampliación de planes y programas de estudio en diferentes modalidades y recientemente la educación virtual, la cual también ha crecido con el paso del tiempo.

Se han generalizado los sistemas educativos; el sistema educativo presencial: en el cual los docentes y dicentes forman parte de un mismo entorno en el cual se genera participación activa de ambas parte y la disipación de dudas en tiempo real; el sistema educativo a distancia: en este sistema se genera la participación de alumnos y docentes de diversos medios de comunicación en donde las dudas casi no son resueltas en tiempo y forma; el sistema educativo semipresencial: en este sistema los conocimientos transmitidos requieren de un conocimiento previo de los temas abordados en los temas de análisis y también las dudas carecen de solución. (Transformacion de la Educacion Virtual en Mexico)

Al enfocarnos en el sistema educativo a distancia existen diferentes puntos que se deben tener en cuenta para que el proceso de enseñanza-aprendizaje sea el más adecuado ya que todos los alumnos son diferentes y sus capacidades también; el tipo de alumno: ya que la educación a distancia ha sido implantada para personas adolescentes y adultas, las cuales están acostumbradas a la relación persona a persona; la modalidad: de acuerdo a este tópico se tomara en cuenta el tipo de programa de enseñanza que se implementara con el alumnado: la estructura: la cual nos dará los distintos temas a tomar en cuenta y así poder reforzar los puntos donde existe la mayor cantidad de dudas; las tareas: en este punto, el cual es de suma importancia, se analiza el tipo de investigación que el alumno debe realizar para el avance de su formación.

Tomando como punto clave para que la educación a distancia sea la mejor, el medio de comunicación es la parte primordial ya que este nos permitirá efectuar la comunicación entre docente y alumno, existe múltiples formas de mantener la comunicación entre ambas partes las cuales pueden ser: correo electrónico, mensaje directo, llamada telefónica y video conferencia. (Transformacion de la Educacion Virtual en Mexico)

todas ellas son válidas para lograr que el proceso de enseñanza-aprendizaje sea el mejor, pero solo uno es el correcto, y la elección del canal de comunicación ira de la mano con las policías de la institución.

## CONCLUSION

Tomando como referencia el tiempo en el que me desarrollado como docente de materias exactas en licenciatura; la educación a distancia es de poca ayuda ya que las materias requieren de la constante atención y desarrollo de los temas a la par del alumno, de esta manera se logra una mejor formación profesional en el alumno.

Existen materias que, si pueden ser desarrolladas de manera virtual, incluso algunas materias prácticas de menor grado de dificultad.

## **BIBLIOGRAFIA**

Antología de Transformación de la Educación Virtual en México. Diplomado